

ぽっぽ いっしょ

12月号

ぽっぽ組クラス通信
担任 S・U・Y・O

紅葉が綺麗だなと思っていたのも束の間。短い秋が終わり、早くも今年が終わろうとしています。ぽっぽ組の子ども達は、ハサミや糊の使い方を覚えて夢中で切ったり貼ったり、簡単なゲーム遊びを覚えて友達と一緒に楽しんだりしています。入園してまだ浅い子ども達も、生活の流れを覚えて落ち着きを見せ始め、コーナー遊びを楽しんだり、友達の名前を覚えて呼んでみたり、一緒に遊んでみたりしています。今月は、2学期最後の親子イベントを計画しています。今月もどうぞよろしくお願ひします。

ぽっぽ組クラス編成について

保護者の皆様に改めてぽっぽ組のクラス編成についてご説明させていただきます。ぽっぽ組は現在、Aグループおひさま組、Bグループおやま組というクラス分けではなく、月齢差、経験差を考慮してクラス編成をしています。主に5月～9月入園の子ども達が過ごすクラス（現19名）と、10月～12月入園の子ども達が過ごすクラス（現14名）に分かれて過ごしています。担任は、ひとりひとりの子ども達の成長をしっかり見る為に、宇治田と大松が週ごとにクラスを交代して担任、14名のクラスには安心感を持って過ごせるように中平が固定して担任という形で過ごしています。また、19名の方には森田と松村がサポートとしてクラスに入っています。クラス編成についてや、お子さんの事で何かご相談があれば、いつでもお気軽にお話ください♪

一緒に遊ぶと楽しいね（14名）

お友達や先生の名前を覚え始め、名前を呼び合う姿や一緒に遊ぼうと誘う姿まで見られてきました。このクラスで人気の遊びの1つは、おままごとです。メニュー表を持ってきて「何にしますか？」と気分はお店屋さん♪お友達と見つめ合ってお料理したり、「貸して」「いいよ」のやり取りを楽しんだりしています。また、歌の時間も大好きで、朝の会ではみんなでラグに座って振り付けをしながら飛び跳ねるほど、楽しく歌う姿があります。今は「♪いのわんぱく」が人気です。お家で一緒に歌ってみてくださいね！

白熱！音カルタ（19名）

今このクラスで人気の遊びの1つが音カルタ。最初は何の音か分からなくて、答えの絵を見てカードを探していましたが、今では音をよく聞き分けて遊んでいます。カードを取るスピードも速くなってきて、大人が参戦しても負けてしまう程です。「取れた！」と1枚取れて嬉しい子や、「どっちが多い？」と枚数を気にする子など、姿は様々ですが、みんなカードを囲んで楽しく遊んでいます。白鳥の音や歌舞伎の音なんかもあります。あって、面白いカード遊びです。年末年始にご家族で遊んでみてはいかがでしょうか？

今月の主な遊び・活動

- ・絵具で自分の色を作り遊びます。（19名）
- ・ハサミを使って遊びます。（14名）
- ・親子イベント～造形遊び～

※詳細は、別紙参照のうえ、お越しください。

お願い

- ・現在オムツ着用で預かり保育をご利用される方は、いつもより少し多めにオムツをお持ちください。
- ・子ども自分で着脱が安定するまで、着脱しやすいズボンを履かせてあげてください。